

Parro sustituye a Espina en Elda

18/01/2023



Imagen de archivo de Parro | eonalicante.com

La vida es un pañuelo. Las diez derrotas consecutivas acabaron con el alicantino José Julio Espina en el banquillo del conjunto de balonmano masculino Centro Excursionista Eldense y viene a sustituirle Luis Ángel Parro, un exjugador de los de Elda, que actuó en la campaña 2007-08 cuando el equipo estaba patrocinado por la firma Terpe y el entrenador era el técnico madrileño Óscar Gutiérrez.

Luis Ángel Parro Patín nació en Valladolid el 12 de diciembre de 1972, por lo que acaba de cumplir 50 años. Curiosamente, Parro jugó con los de Elda la temporada en la que batieron todos los registros de

derrotas sucesivas, tantas como 14, lo que llevaron al descenso directo al equipo, que solo sumó cuatro puntos en 26 jornadas de competición.

En ese sentido, Parro se convierte en el entrenador número 32 desde que el Centro Excursionista Eldense debutó en categoría nacional en 1973, y llega con la ilusión de reflotar al equipo que se encuentra a dos puntos del descenso de categoría. Tiempo no le va a faltar, ya que restan 15 jornadas para acabar el campeonato liguero de Primera Nacional, grupo E.